

## Presstext

(Kontakt: Esther Richard, Spiez, 079 666 47 87, [espari@hispeed.ch](mailto:espari@hispeed.ch))

## Neues Ehrenmitglied

An der Hauptversammlung des Kirchgemeindevorstands des Kantons Bern wurde Hansruedi Spichiger zum Ehrenmitglied ernannt. An einem Podiumsgespräch im Anschluss an die Hauptversammlung blickten er und Fridolin Marti, ebenfalls Ehrenmitglied, auf die 20-jährige Geschichte des Verbands zurück.

Die Präsidentin Esther Richard führte souverän durch die Geschäfte der Hauptversammlung. Sämtliche Anträge des Vorstandes wurden einstimmig genehmigt, auch eine moderate Erhöhung des Mitgliederbeitrags. Die Mitglieder schätzen offenbar die angebotenen Dienstleistungen und Erstberatungen bei juristischen oder finanzpolitischen Fragen und Weiterbildungsmöglichkeiten. Von den 246 Kirchgemeinden der drei Landeskirchen sind aktuell 233 (95.5 %) dem Verband angeschlossen. Vizepräsident Markus Rusch würdigte Hansruedi Spichiger und seinen ausserordentlichen Verdienst zur Weiterentwicklung des Verbandes. Unter dem Punkt Informationen haben die Präsidien der drei Landeskirchen über den aktuellen Stand der Arbeiten zur Neuzuteilung der Pfarrstellen ab 2026 informiert.

Anlässlich des 20-Jahr-Jubiläums schilderten die früheren Präsidenten Fridolin Marti und Hansruedi Spichiger wie es zur Gründung kam. Gegenüber dem Kanton Bern und den Landeskirchen sollten die Anliegen der Kirchgemeinden besser vertreten werden. Dass dies dem Kirchgemeindevorband gelingt, zeigt auch die gut besuchte Hauptversammlung im Kirchgemeindeforum der Heiliggeistkirchgemeinde Bern. Das anschliessende Apéro diente dem Netzwerken unter den Kirchgemeindevorteilerinnen und -verteiler.